

Freitag: Mit Ball fing diese Woche an,
Mit Ball hört sie nun wieder auf,
Denn heute kam ein Faustball an;
Nun haut mal alle kräftig drauf!

ERWACHEN.

An Dienstag traf wieder ein neuer Internierter ein:

Herr Julius Graf,
Farmer, aus North Auckland.

BEGEGNUNG MIT DEM TIGER.

Von Gert Hartensu-Thiel.

Fortsetzung.

So saßen wir mit den geladenen Gewehren auf den Schenkeln, vor uns verschiedene Getränke, von denen wir hin und wieder nippten, und starrten erregt und aufmerksam nach dem gedeckten Säulengang und dem hinter den Wirtschaftengebäuden angrenzenden Busch, von wo der Räuber kommen musste. Auch die uns zum Schutze dienenden Polizeisoldaten, die weiter hinter uns lagerten, verhielten sich still, und selbst unser Diener, die uns mit Speisen und Getränken versorgten, unterbrachen ihren Dienst und krochen verängstigt zusammen. Nur ein malaiischer Knabe von sieben Jahren, den ich mir zum Leibpagen erzogen hatte, schien keine Furcht zu kennen. Nach wie vor sorgte er für mein leibliches Wohl und lief zwischen den Wirtschaftengebäuden, in denen sich die Küche befand, und unseren Tischen hin und her. Gerade hatte er wieder mein Glas gefüllt und war darauf nach der Küche gelaufen, — seine verfolgenden Blicke sahen ihn durch den Säulengang verschwinden — als er, fast vor der Küche angelangt, plötzlich einen grässlichen Hilfeschrei ausstieß, dem ein furchtbares Jammern folgte.

Wie elektrisiert sprangen wir in die Höhe und sahen in die Richtung, die der Knabe genommen hatte. Aber trotzdem wir dort den Tiger erblickten, der den wild um sich schlagenden unglücklichen Knaben am Boden schleifte, waren wir selbst augenblicklich wie hypnotisiert und vermochten nichts zu seiner Rettung zu unternehmen. Erst vielleicht 20 Sekunden später rasten wir wie wild nach der Stelle. Der Tiger, knurrend und fauchend, packte sein Opfer fester und schleifte mit riesiger Kraft den schreienden Knaben über Wurzeln und

Lachen den Busch zu, und uns war es unmöglich, das vor und hinter den Körper des Knaben sich windende Tier als Zielscheibe für unsere Kugeln zu nehmen. Nur zu leicht hätten wir den Knaben selbst getroffen. Es blieb uns deshalb nichts anderes übrig, als den Räuber mit wildem Geschrei und Luftschüssen zu verfolgen, in der Hoffnung, ihn durch den Lärm zu zwingen, seine Beute fahren zu lassen, und dann ihn desto sicherer niederknallen zu können.

Der Tiger warf den unglücklichen Knaben wie einen Spielball über sich, vor sich oder schleifte ihn mit rasenden Sprüngen in den schützenden Busch. Wir folgten Schreiend, keuchend durch die Sümpfe, über NN Wurzeln, vermodertes Holz, kletterten durch Dornen, Ranken und seilstarke Schlingpflanzen. Die Kleider rissen in Fetzen; Hände, Arme und Gesicht waren zerkratzt und bluteten, soviel Hindernisse warfen sich uns in den Weg. Auch der leuchtende Mond vermochte nicht mehr durch den Urwald zu dringen; es schien, als ob unsere Kräfte nachlassen, und die Bestie mit ihrer Beute uns entgehen sollte. Da — endlich, bei einem Sprunge über einen gefallenem Waldriesen, entglitt dem Buschräuber der Knabe. Viele Schüsse krachten hinter ihm her, aber er tauchte in die schwarze, undurchdringliche Nacht des Busches und war verschwunden.

Die hinter uns anstürmenden Polizeisoldaten nahmen sich des armen Knaben an. Schutzmann trugen sie das leise wimmernde Kind nach meinem Hause zurück, und auch wir folgten kraftlos, schweigend. Dem Knaben war die Brust und der Leib zerfetzt, und trotz sorgsamster Pflege starb er mit Sonnenaufgang des folgenden Tages.

Leider war es nicht möglich, eine regelrechte Jagd auf den Tiger zu beschließen, weil sowohl die Nachbarpflanzler als auch ich wichtige dienstliche Abhaltungen hatten, die auf keinen Fall zuließen, dass wir uns der Erledigung des Raubtieres widmen konnten. Andererseits bedarf es eigentlich nicht der besonderen Erwähnung, dass diese furchtbare Gefahr beseitigt werden musste, und deshalb beschloss ich, mir selbst zu helfen.

Nicht am Buschrand, gerade dort, wo der Tiger nun schon das zweite Mal aus dem süpfigen Urwalde gekommen, liess ich eine drei Meter im Quadrat haltende und drei Meter tiefe Grube graben, in die eine Anzahl anderthalb Meter lange, dünne, zugespitzte Baumspähle gesteckt wurden. Genau in der Mitte der Grube wurde ein stärkerer Baumstamm, der etwa einen Meter..... (Schluss folgt.)